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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda: 

 

I-   AUDIENCIAS 

II-  APROBACION DE ACTAS  

III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA 

IV- LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA 

V- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 

VI-  ASUNTOS VARIOS  

VII- MOCIONES Y ACUERDOS 

 

 

Preside Regidor Nelson Delgado Cabezas  

Muy buenas tardes, tenemos hoy sesión ordinaria número 297-2014, del día lunes 20 de enero de 

2014, darles un caluroso saludo a los señores Regidores, señor Alcalde, señora Vicealcaldesa, a los 

señores Regidores Suplentes, Síndicos Suplentes,  señora Secretaria, y a todos ustedes que nos 

acompañan. 

 

  Se altera el orden del día para Juramentar a tres miembros de la Junta 

Administrativa de los Liceos de Cañas.-  

 

1-    AUDIENCIAS  

N°1:  

Comité de Cultura  

Presentación del Plan de Trabajo.  

NO SE PRESENTÓ  

 

2-APROBACION DE ACTA 

     Acta 296-2014 lunes 13 de enero 2014. 

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

3-  LECTURA CORRESPONDENCIA  RECIBIDA  

 

1. Oficio enviado por la Embajada Mundial de Activistas por La Paz.  

Asunto: invitación al Foro Denominado Educando para no Olvidar, que se llevará a cabo 

el jueves 23 de enero del 2014 de 9:00am a 11:00am, en el auditorio Pablo Casafont del 

Colegio de Abogados.  

 



Acta 297-2013.  Período 2010-2016 
Sesión Ordinaria. Lunes 20 de Enero del 2014. 
 

3 
 

2. Nota enviada por el Arquitecto Diego Garro Benavides.  

Asunto: Solicitud de Recibimiento de la Calle con carácter pública, en el Proyecto de la 

Sociedad Dialan S.A.  

 

3. Oficio enviado por la Licda. Patricia Wong Quesada, Proveedora Municipal.  

Asunto: autorización a la administración de la promoción de una licitación abreviada  para 

la operación de la maquinaria municipal que se utiliza en la ejecución de las actividades y 

proyectos de conservación y mantenimiento de las calles y caminos vecinales del cantón. 

 

 

4- LECTURA CORRESPONDENCIA ENVIADA 

 

5- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES  

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López.  

Buenas tardes señores del concejo Municipal, creo que es la primera reunión que estamos sin doña 

Xinia, quiero decirles que ocupamos que se nombre a una persona del Concejo para que forme parte 

de la Junta Vial Cantonal porque sin ella no podemos reunirnos no es válido lo que hagamos, ese es 

un tema que tal vez señor presidente lo tomen ahora el acuerdo.-  

Quiero antes de dar el informe referirme a estos señores de la Junta Directiva de los Colegios de 

Cañas, y es que es sumamente preocupante que no se juramente esa gente porque se van a llevar ese 

dinero y es una situación muy difícil y eso le hace falta a ese colegio, me parece a mí que debemos 

nosotros preocuparnos ojala mañana, es preocupante que el director no se preocupe por buscar 

gente que formen esta junta directiva, Luis Fernando me dijo ahora en San José que no se lo han 

llevado porque él se ha parado, este muchacho, este señor don Manuel Hernandez hizo hasta este 

curso de inducción, hace falta, y ahora resulta que dijo que no aceptaba, entonces les dije búsquenlo 

y dígale que no importa que venga a las reuniones y si no que acepte por lo menos por un mes, pero 

hagamos algo, por lo menos llamemos a Manuel y le decimos que colabore con eso, yo también me 

ofrezco a buscarlo e ir hablar con él, por lo menos decirle que acepte un mes, pero que este 

juramentado para poder arrancar, creo que ya mañana les dan la personería jurídica.-  

 

INFORME SEMANAL DE MAQUINARIA, del Lunes 13 al 18 de enero, 2014 

 

 VAGONETA 4925: 
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Lunes 13 de enero: Movimiento de tierra en gaveteo y calzamiento de calle en Sandillal. 

Martes 14 y Miércoles 15 de enero:  Acarreo de material piedra bruta y toba para calzamiento de 

calle en Sandillal. 

Del Jueves 16 al Sábado 18 de enero:  Se regó agua en caminos de barrio Sandillal y La Libertad. 

 CARGADOR 916: 

Del Lunes 13 al Sábado 18 de enero: Cargado material en el tajo al Farallón para calzar calle en 

Sandillal. 

 COMPACTADORA: 

Del Lunes 13 al Sábado 18 de enero: Compactando camino a Sandillal. 

 VAGONETA 4923: 

Del Lunes 13 al Jueves 16 de enero: Trasladando piedra y toba del tajo Farallón para Sandillal. 

Viernes 17 de enero:  Trasladando grava del Hotel para Sandillal.  

 NIVELADORA 

Del Lunes 13 al Miércoles 15 de enero: En reparación en el plantel. 

Jueves 16 y Viernes 17 de enero: En el patio acomodando material.  

 PALA 5542: 

Del Lunes 13 al Viernes 17 de enero: Gaveteando camino a Sandillal. 

 RETROEXCAVADOR 4849: 

Lunes 13 de enero: Regando agua en Sandillal y La Libertad. 

Martes 14 de enero: En el gimnasio demoliendo paredes y cargando escombros. 

Miércoles 15 de enero: Con el mecánico de MPC, realizando mantenimiento de la máquina.  

Jueves 16 de enero: Cargando toba en el patio y extendiéndola en la entrada del Hotel.  

Viernes 17 de enero: Cargando basura de limpieza de vías en San Cristóbal, Villa Esperanza, y San 

Martín, cargando escombros en el gimnasio.  

 VAGONETA 4924: 

Lunes 13 de enero: Botando tierra de gaveta de Sandillal y se acarreó piedra de Cedros para 

gaveta. 

Martes 14 y Miércoles 15 de enero: Acarreo de piedra para gaveta. 

Jueves 16 de enero: Acarreo de piedra y toba de Cedros para gaveta. 

Viernes 17 y Sábado 18 de enero: Acarreo de grava y piedra del Hotel para gaveta de Sandillal. 

  

Yo hoy andaba en San José que se reunió la Comisión de Agua segura, y casi todo Costa Rica tiene 

arsénico, el problema es grande, decirles que también, pero no es oficial, pero si se hicieron 
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exámenes que pronto van a salir al público, en el momento que me los den se los voy a dar a 

ustedes, se hicieron exámenes en pelos y uñas en unas familias en Bagaces.-  

El martes estuve atendiendo al público, inspección de los caminos, miércoles, estuvimos toda la 

mañana y ya después de las 10 con el cuerpo de doña Xinia, el jueves en San José acompañando a 

dar santa sepultura a doña Xinia, el viernes recorriendo el camino a Sandillal, haciendo 

inspecciones con los ingenieros y con los del MOPT, esto tiene que estar bien hecho.-  

Muchas gracias.-  

 

6- ASUNTOS VARIOS  

 

Síndico Eliecer Delgado Salguera.  

Buenas tardes compañeros del concejo Municipal, quería aprovechar la oportunidad, me preocupa y 

sé que el tiempo ha sido lo mejor el lunes que usted dijo que se había reunido, pero tengo una 

preocupación con respecto a ………….. 

 

Vicealcalde Abdel Caravaca  

Buenas noches compañeros del Concejo Municipal, señor alcalde, nuestra compañera vicealcaldesa 

Karol, desearles para este año paz, prosperidad y que todos los proyectos de esta municipalidad en 

un 90% se cumpla desearles lo mejor; yo quiero solicitarle al doctor Lizanías, que ahí frente a la 

Cruz Roja esta ese hueco insoportable en realidad las compañeras y los vecinos que tienen 

automóviles pegan los bumpers ahí, es un persona responsable en mi situación tributaria yo pague 

todos mis impuestos de este año, pero ahora si voy a exigir como segundo vicealcalde que nos 

arreglen ese hueco, deberas es insoportable, yo que tengo un carro grande tengo que pasar despacio 

ahora un vehículo pequeño, cualquier automóvil que pase por ahí se va, porque eso se está 

hundiendo mucho, le agradecería don Lizanías  , yo con todo respeto le solcito que nos ayude con  

esto.-  

 

Regidora Yajaira Herrera Alvarado.  

Buenas tardes compañeros del Concejo Municipal, señor alcalde, vicealcaldes, compañeros como 

decía don Lzianías, hoy es la primera sesión que ya estamos sin doña Xinia, sin nuestra compañera, 

y si yo he estado pensando si será como muy prematuro pero yo si he estado pensando y es 

preocupante, en cuanto a que ella era presidenta municipal, qo quisiera saber si ya nos 

pronunciamos, si hay que tomar un acuerdo para enviarlo al Tribunal Supremo de Elecciones, 

porque si las sesiones tienen que estar en forma legal, me preocupa que alguien pueda contraponer 
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alguna denuncia, si no estamos haciendo las cosas como debe ser, entonces no sé si alguno de 

ustedes ya ha hecho algo, yo estuve leyendo el código y no dice en ninguno de los artículos.-  

Esto es muy delicado, se pueden botar las sesiones y aquí veo que procuraduría pide que se haga un 

acuerdo, y los acuerdos que se van a tomar tienen que estar como deben de ser, muchas gracias.-  

 

Regidor Nelson Delgado Cabezas 

Yo ya hice las consultas al IFAM, y traigo el acuerdo para que lo tomemos ahora, entonces no se 

preocupe por eso, entonces ahora en mociones y acuerdos lo vamos a tomar; ¿alguien más con 

asuntos varios? 

 

7- MOCIONES Y ACUERDOS 

 

1. Considerando:  

El oficio dos-020-14 enviado  por la Ingeniera Angie Díaz, ingeniera municipal, donde 

indica que la empresa Campos Díaz Diseño y Construcción, adjudicada  según proceso de 

contratación Directa N°2013CD-000332-01, “Remodelación y Ampliación del Gimnasio 

Municipal Manuel Corella Madrigal, ha presentado la factura correspondiente al primer 

avance de obra por un monto de dieciocho millones novecientos setenta y nueve  mil 

trescientos ochenta y tres colones con veinte un céntimos, correspondiente a la bisemana 

del 06 de enero al 18 de enero del 2014.  

ACUERDO 01-297-2014 

SE ACUERDA AUTORIZAR EL PAGO POR UN MONTO DE DIECIOCHO MILLONES 

NOVECIENTOS SETENTA Y NUEVE  MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y TRES 

COLONES CON VEINTE UN CÉNTIMOS, A LA EMPRESA  CAMPOS DÍAZ DISEÑO Y 

CONSTRUCCIÓN, CORRESPONDIENTE AL PRIMER AVANCE DE OBRA,  DE LA 

REMODELACIÓN Y AMPLIACIÓN DEL GIMNASIO MUNICIPAL MANUEL CORELLA 

MADRIGAL. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

2. Considerando:  

El oficio de la Licda. Patricia Wong Quesada, Proveedora Municipal, en el que solicita la 

autorización para la promoción de una licitación abreviada para contratar el suministro de 

llantas, inicivos y neumáticos requeridos para la operación de la maquinaria municipal que 

se utiliza en la ejecución de las actividades y proyectos de conservación y mantenimiento 

de las calles y caminos vecinales del cantón.  
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ACUERDO 02-297-2014 

SE ACUERDA AUTORIZAR LA PROMOCIÓN DE UNA LICITACIÓN ABREVIADA 

PARA CONTRATAR EL SUMINISTRO DE LLANTAS, INICIVOS Y NEUMÁTICOS 

REQUERIDOS PARA LA OPERACIÓN DE LA MAQUINARIA MUNICIPAL QUE SE 

UTILIZA EN LA EJECUCIÓN DE LAS ACTIVIDADES Y PROYECTOS DE 

CONSERVACIÓN Y MANTENIMIENTO DE LAS CALLES Y CAMINOS VECINALES 

DEL CANTÓN. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

3. Oficio enviado por la Embajada Mundial de Activistas por La Paz.  

Asunto: invitación al Foro Denominado Educando para no Olvidar, que se llevará a cabo 

el jueves 23 de enero del 2014 de 9:00am a 11:00am, en el auditorio Pablo Casafont del 

Colegio de Abogados. SE DA POR RECIBIDO.  

 

4. Considerando:  

1. El reciente fallecimiento el pasado lunes 13 de enero, de la señora Xinia Guevara 

Contreras, Regidora Propietaria, quien ostentaba el cargo de Presidenta del Concejo 

Municipal de Cañas.  

2. La necesidad de informar al Tribunal Supremo de Elecciones sobre la situación 

acaecida.  

3. La necesidad de completar la totalidad de regidores propietarios del Concejo Municipal 

de Cañas.  

ACUERDO 04-297-2014. 

SE ACUERDA COMUNICAR AL TRIBUNAL SUPREMO DE ELECCIONES PARA QUE 

PROCEDA A SUSTITUIR A LA REGIDORA PROPIETARIA RECIENTEMENTE  

FALLECIDA. SE ADJUNTA ACTA DE DEFUNCIÓN. APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

5. Considerado:  

1. La nota enviada por Joselyn Rayo Santana, Analista de Patentes de la Municipalidad, 

donde solicita se le indique las acciones a tomar con respecto a las elecciones 

presidenciales el próximo 02 de febrero del año 2014.  

2. El Artículo 24 del Reglamento de Regulación y Comercialización de Bebidas con 

Contenido Alcohólico para el Cantón de Cañas, que indica lo siguiente:  
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“La Municipalidad, a través del Concejo Municipal, en razón a la tutela del orden público y para actividades 

masivas, tendrá la facultad de regular dentro de su jurisdicción la comercialización de bebidas con contenido 

alcohólico en los establecimientos, así como el consumo de esas mismas bebidas en la vía y sitios públicos, los 

días en que se celebren actos cívicos festivales, desfiles u otras actividades estudiantiles o cantonales en la 

ruta que se haya asignado para la actividad”.  

ACUERDO 05-297-2014. 

SE ACUERDA AUTORIZAR  EL CIERRE CORRESPONDIENTE A LOS LOCALES 

COMERCIALES CON VENTA DE LICOR, EL DÍA 02 DE FEBRERO DEL AÑO 2014. 

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

6. ACUERDO 06-297-2014. 

SE ACUERDA NOMBRAR A LA REGIDORA YAJAIRA HERRERA ALVARADO, 

MIEMBRO DE LA JUNTA VIAL CANTONAL. APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

7. Considerado: 

La  Nota enviada por el Arquitecto Diego Garro Benavides, donde solicita el Recibimiento 

de la Calle con carácter público, en el Proyecto de la Sociedad Dialan S.A.  

ACUERDO 07-297-2014. 

SE ACUERDA TRASLADAR LA SOLICITUD DEL SEÑOR DIEGO GARRO A LA 

ADMINISTRACIÓN PARA QUE REALICE LOS TRÁMITES PERTINENTES. 

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

8. ACUERDO 08-297-2014. 

SE ACUERDA SOLICITAR A LA SECRETARIA QUE LAS ACTAS ESTÉN LISTAS PARA 

FIRMAR EL DÍA 03 DE FEBRERO DEL AÑO 2014. APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

9. Considerando:  

El Oficio enviado por la Licda. Patricia Wong, donde solicita la autorización de una la promoción de 

una Licitación Abreviada para la Contratación de mano de obra, maquinaria, equipo, herramientas y 

materiales para la remodelación de la casetilla del Polideportivo.  

 

ACUERDO 09-297-2014 

SE ACUERDA AUTORIZAR UNA LA PROMOCIÓN DE UNA LICITACIÓN ABREVIADA 

PARA LA CONTRATACIÓN DE MANO DE OBRA, MAQUINARIA, EQUIPO, 
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HERRAMIENTAS Y MATERIALES PARA LA REMODELACIÓN DE LA CASETILLA 

DEL POLIDEPORTIVO. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE 

APROBADO. 

 

 

 

 

 

 

     Se  da por  concluida la sesión al ser  las dieciocho horas con diez minutos. 

    

 

Nelsón Delgado Cabezas                                            Melissa Espinoza Mejía 

   Presidente Municipal                             Secretaria del  Concejo Municipal 


